

Barrientos: título y 'pichichi'

cedida El ceutí, con su trofeo de máximo goleador.

La semana pasada se disputó en Mallorca el '31º Campeonato Nacional de Fútbol-Sala del P.A.S (Personal de Administración y Servicios) de Universidades Españolas', en el que participó el ceutí Felipe Barrientos. El jugador de la Facultad de Ciencias de la Salud de Ceuta (antigua Escuela de Enfermería) formó parte de la selección de la Universidad de Granada, expedición en la que también estuvo presente el médico Rafael Guisado. El equipo 'granadino' tenía ante sí el reto de acabar con la hegemonía de la Universidad de Cádiz, campeona en las últimas ediciones, y que estaba encuadrada en el Grupo B, junto a la propia Granada, Murcia, Oviedo y Santiago de Compostela. En el Grupo A jugaron las universidades de Islas Baleares, Alicante, Vigo, La Laguna (Tenerife) y Almería. El equipo granadino no tuvo rival, y ganó con solvencia, al menos en lo que al marcador se refiere, a todos sus rivales, anotando un mínimo de cinco goles en cada encuentro. En su estreno derrotó por 5-3 a Murcia, y a la vigente campeona, Cádiz, le pasó por encima con un contundente 1-5. Santiago de Compostela cayó por 8-3. En la gran final, ante Islas Baleares, el equipo entrenado por Juan Antonio Lao volvió a imponerse por 1-5 para proclamarse así campeón de España. La final de consolación, por el tercer y cuarto puesto, la jugaron las universidades de Vigo y Murcia, con victoria para estos últimos por un marcador de 1-3. Con este título la Universidad de Granada se convierte en la más laureada en las 31 ediciones del torneo, con nueve títulos, uno más que la de Cádiz, que suma ocho. Murcia es tercera con cinco. Felipe Barrientos fue clave en este logro, ya que fue el autor de ocho goles en cuatro encuentros, por lo que recibió el trofeo como máximo goleador del torneo. El caballo destacó la labor del equipo, del técnico y del médico, decano de su facultad, "nos mimó y cuida de los días durante seis días con cinco partidos". Tampoco se olvidó de sus compañeros, "sin ellos no habría sido posible ser el máximo goleador", el seleccionador y el gerente de la Universidad de Granada, Andrés Navarro "por confiar en este grupo pese a los tiempos que corren".

